

## 新型コロナウイルス感染症の発生について(9月1日 31報)

2022年9月1日に、患者様3名療養解除になりました。

また、南3病棟は本日無事に収束となりました。

本日17時時点で、患者様101名(うち2名転院、うち2名が戻られました)、職員10名、合計111名の感染が確認されました。(療養解除患者様87名、療養解除者職員6名含む)

\*昨日の療養解除患者様83名のところ78名と表記してしまい訂正させていただきます。

新型コロナウイルス感染症陽性病棟は3病棟。うち南3病棟は8月1日より入院、退院、面会を中止としておりましたが本日で解除となりました。

東3病棟は8月12日より、入院、退院、面会を中止としております。

また、東2病棟は8月15日より、入院、退院、面会を中止としております。

外来診療は通常通り行っております。8月17日よりデイケアを、午前中みのショートケアの実施とさせていただいておりましたが、8月31日より通常業務となりました。

引き続き、保健所と連携を取りながら、患者様及び職員の健康観察を行いつつ、院内感染防止を徹底して参ります。

患者様、ご家族の皆様には大変ご心配をお掛けいたしますが、今後の状況につきましては、こちらのホームページにて随時お知らせ致します。

令和4年9月1日  
公益財団法人積善会 曾我病院  
院長 長谷川 剛